

## Admitida a trámite la demanda de un taller de reparación de Asturias contra Allianz Seguros

**El Juzgado de Primera Instancia de Oviedo ha admitido a trámite la demanda interpuesta por la empresa, perteneciente a ASPA**

Talleres y Carrocerías TAR SL, perteneciente a ASPA (CETRAA Asturias), ha remitido una carta a la Confederación Española de Talleres (CETRAA) informando de la admisión a trámite de la demanda interpuesta a nivel particular contra la compañía de seguros Allianz.

Tanto ASPA como el resto de las asociaciones de la Confederación están programando una serie de campañas para informar a sus asociados sobre cómo realizar adecuadamente la gestión con el asegurado de la cesión de su derecho de crédito frente a la compañía, así como para iniciar demandas contra las aseguradoras que no quieran reconocer esta cesión, o no respeten los precios de mano de obra establecidos en los talleres de reparación de vehículos. Desde CETRAA se insta a los talleres a consultar con sus asociaciones provinciales, que les informarán adecuadamente sobre cuáles son sus opciones ante este tipo de si ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |